

El efecto del cambio climático sobre la salud de los californianos: un proyecto de narraciones para elevar las voces y experiencias vividas de los californianos

Sobre el proyecto de narraciones

La División de Cambio Climático y Equidad en Salud y el Equipo de Narraciones sobre Cambio Climático y Salud del Departamento de Salud Pública de California (CDPH) está buscando entrevistar a participantes interesados de todo el estado de California que hayan experimentado efectos en su salud debido al cambio climático para un proyecto llamado “El efecto del cambio climático sobre la salud de los californianos”. Las entrevistas se utilizarán para crear videos cortos con el objetivo de generar conciencia sobre los efectos reales y actuales del cambio climático sobre la salud, en especial entre las personas afectadas por injusticias, y sobre posibles soluciones de adaptación que fomenten comunidades resilientes y equitativas. Los videos se incorporarán a un mapa de ArcGIS StoryMap, una plataforma web que presenta información visualmente en múltiples formatos (p. ej., narraciones, videos, fotos, mapas) de una manera que resulta interactiva e interesante ([ver un ejemplo de StoryMap](#)). El mapa de StoryMap estará disponible públicamente en [la página web de la División de Cambio Climático y Equidad en Salud](#) para informar mejor al público sobre los efectos del cambio climático sobre la salud en nuestro estado.

Entrevistar participantes

Nos gustaría entrevistar a personas de distintas ocupaciones y de una amplia variedad de grupos demográficos, raciales, étnicos y culturales que hayan experimentado efectos en su salud debido al cambio climático. Esto incluye a adultos mayores, personas embarazadas, personas con discapacidades físicas o mentales, nativos americanos de California, personas que viven en distritos históricamente marginados, personas sin hogar, trabajadores agrícolas y primeros respondedores, entre otros. Esto también incluye a personas que tienen afecciones de salud crónicas (alergias/asma, enfermedades crónicas del corazón, diabetes o trastornos neurológicos, etc.) que pueden empeorar debido al cambio climático o enfermedades infecciosas (como fiebre del Valle, virus del Nilo Occidental, fiebre del dengue o enfermedad del legionario) que se han vinculado al cambio climático.

Cómo la salud puede verse afectada por el cambio climático

La salud física y mental puede verse afectada por el cambio climático de muchas maneras, incluidas, entre otras, la exposición a florecimientos algales nocivos (FAN), el calor extremo, el humo de incendios forestales, las sequías, la mala calidad del aire o del agua, los eventos climáticos extremos y las enfermedades infecciosas que se están propagando a nuevas regiones geográficas debido al cambio climático.

Cómo se realizará la entrevista

Un camarógrafo y un miembro del personal del CDPH se reunirán con el participante en un lugar y hora acordados para realizar la entrevista. Antes de la entrevista, se le brindará al participante información sobre el tema de la entrevista y/o una lista de preguntas a tratar. Las entrevistas se pueden realizar en inglés o en español y, de ser necesario, trabajaremos con los participantes para ofrecer adaptaciones adicionales (como interpretación en ASL). Se espera que las entrevistas duren entre 60 y 90 minutos.

Consentimiento y protección de la privacidad

Al inscribirse para una entrevista, los participantes dan su consentimiento para que todo el contenido verbal capturado en la entrevista o parte de él se incluya en el StoryMap. Respetaremos las solicitudes de los participantes que prefieran no mostrar su rostro en cámara y utilizaremos solo sus voces. Nuestro objetivo es mostrar a los entrevistados de manera positiva y, si lo solicitan, trabajaremos con ellos para editar u omitir contenido. Pedimos amablemente que estas solicitudes se hagan antes o en el momento de la entrevista.

Compensación

Los entrevistados recibirán una tarjeta de regalo de \$35 como compensación por su tiempo.

